

26.02.2014 - 16:28 Uhr

## ikr: Treffen der Regierungsräte Amann-Marxer und Pedrazzini mit Landesrat Schwärzler

Vaduz (ots/ikr) -

Der Vorarlberger Landesrat Erich Schwärzler wurde am Mittwoch, den 26. Februar 2014, von Gesundheitsminister Mauro Pedrazzini und Landwirtschaftsministerin Marlies Amann-Marxer im Regierungsgebäude zu einem Arbeitsgespräch empfangen. Das Thema des Treffens war die Ausbreitung der Tuberkulose im Vorarlberger Wildbestand. Da die Tuberkulose vom Rotwild auf das Vieh übertragbar ist und als auszurottende Seuche klassifiziert wird, stand im Mittelpunkt der Gespräche der Stand der Dinge betreffend die Ausbreitung dieser Krankheit im Viehbestand in Vorarlberg. Das gestrige Treffen diente in diesem Zusammenhang einerseits der gegenseitigen Orientierung über die Standpunkte Vorarlbergs und Liechtensteins zu dieser Problematik und andererseits der Besprechung möglicher Lösungsansätze.

Das Amt für Lebensmittelkontrolle und Veterinärwesen hat unmittelbar nach Bekanntwerden der Problematik im Vorfeld eine vorläufige Empfehlung an die liechtensteinischen Landwirte gerichtet betreffend der Sömmerung von Weidevieh auf liechtensteinischen Eigenalpen in Vorarlberg.

Kontakt:

Sandro D'Elia, Ministerium für Gesellschaft Generalsekretär Tel. +236 60 10

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100751950">https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100751950</a> abgerufen werden.